

ELECCIONES  
**22** mayo



## Centrados en ti

Estimada amiga, estimado amigo,

Como bien sabes, el domingo celebramos las elecciones que decidirán el destino de Castilla-La Mancha durante los próximos 4 años.

María Dolores Cospedal lidera el proyecto del Partido Popular para tu región, porque es una mujer competente, muy capaz, apasionada por su tierra, y una trabajadora incansable.

Afortunadamente, y contra el pronóstico de nuestros adversarios políticos, las últimas encuestas nos sitúan ante la posibilidad de alcanzar la victoria y llevar a cabo el impulso que tanto necesita esta tierra. Sí, estamos cerca, podemos ganar las elecciones, gobernar e impulsar Castilla-La Mancha hacia la salida de la crisis y un futuro esperanzador.

El domingo Castilla-La Mancha se enfrenta a una encrucijada histórica: o se continúa con un régimen socialista que lleva instalado en el poder más de 30 años –es decir, se ahonda en la situación en la que estamos–, o recuperamos la ilusión por el futuro.

Ha llegado el momento de hacer el último y fundamental esfuerzo en el que tu aportación, ante los estrechos márgenes por los que se decide el resultado final de estas elecciones, puede ser decisiva.

Te pido que pongas todo de tu parte para concienciar a tu entorno ante esta gran oportunidad, y que el domingo se reserven un momento para ir a votar.

**Tu familia, tus amigos, tus compañeros y tus conocidos.**

Créeme, en las actuales circunstancias, este último esfuerzo es fundamental, luchemos por ofrecer a todos los castellano manchegos la ilusión, la confianza y la eficacia que se merecen.

Esperando poder celebrar contigo este futuro de entusiasmo y esperanza que lidera María Dolores, recibe un afectuoso saludo.

Gracias de todo corazón.

**MARIANO RAJOY**  
Presidente Nacional del Partido Popular